



Hofer

24 Stunden am Attersee durchsegelt



17. JULI 2017

ATTERSEE A.A., NACHRICHTEN, SPORT

Yardstick – 24 hours vom Attersee

Von 14.- 15. Juli 2017 fand wie jedes Jahr die legendäre 24 Stunden Regatta im Union-Yacht-Club Attersee statt. 61 Teilnehmer auf 16 Booten gingen trotz widriger Wetterverhältnisse – der Wetterbericht prognostizierte starke Regenfälle – am Freitag um 19:00 Uhr an den Start.

Bei der zweiten Wettfahrt der Long-Distance-Challenge ging es darum innerhalb von 24 Stunden seine Seemannschaft unter Beweis zu stellen, in Extremsituationen trotz Übermüdung richtig zu agieren und die weiteste Strecke zu segeln.

Unmittelbar nach dem Start konnte sich die Brenta 33 mit Anton Kammerstätter am Steuer etwas vom Feld absetzen. Er baute den Vorsprung bis zu drei Kilometer aus, und segelte die gesamten 24 Stunden immer knapp über dem Target zum Streckenrekord, der seit dem Jahr 1979 von Ludwig Beurle auf einer Soling mit 111 Meilen (etwa 205 km) gehalten wurde. Gegen Ende wurde es sehr knapp. Kammerstätter konnte die Bestmarke um 2,6 Meilen (etwa fünf km) verbessern. Mit nur 300 Meter Rückstand passierte André Golser mit einer Esse 850 die Ziellinie. Der Dritte, Andreas Mathy mit einer Grand Surprise, hatte etwa 2,5 km Rückstand.

MEIST GELESEN



40-Jährige verließen am Atterseeklettersteig die Kräfte
veröffentlicht am 18. Juli 2017



Drei Autos in Bad Ischl kollidiert
veröffentlicht am 18. Juli 2017



Stressiges Wochenende für Bergrettung Bad Gaisern
veröffentlicht am 17. Juli 2017



Trauer um den „Engel von Cartagena“
veröffentlicht am 18. Juli 2017



Manfred Halmbuchner zu Besuch bei der FPÖ Pöndorf
veröffentlicht am 18. Juli 2017

Datenschutzinfo

Dating Services

Regatta

LETZTE BEITRÄGE



Drei Autos in Bad Ischl kollidiert
18. Juli 2017 No Comments



Ausstellungseröffnung im Obertrauner Gemeindegemeinschaftssaal
18. Juli 2017 No Comments



Sieg für Oberösterreich LJ beim Bundesentscheid Reden
18. Juli 2017 No Comments



Hongar Bergmesse und Musikantenfest
18. Juli 2017 No Comments



Kurzbesuch von LHstv. Halmbuchner beim „Kellerbier“ in Zipf
18. Juli 2017 No Comments



Start



Kammerstätter



Mathy



Hofer

Da mit verschiedenen Booten gegeneinander gesegelt wurde, muss fairerweise das Rating „Yardstick“ die unterschiedliche Performance der Boote ausgleichen. Nach dieser berechneten Wertung gewann Andreas Mathy vor Kammerstätter und Golser. An der vierten Stelle platzierte sich Christian Hoffmann mit einem gut 100 Jahre alten Holzboot. Den fünften Platz belegte das Jugendteam um Matthäus Hofer. Er ist gerade von seiner Teilnahme am Red Bull Youth Americas Cup auf den Bermudas zurück, begnügt sich wieder mit langsameren Booten und lebt sich wieder am Attersee ein.

In der Zwischenwertung der Long-Distance-Challenge liegt derzeit Mathy vor Hoffmann und Kammerstätter. Die dritte und letzte Regatta zur LDC 2017 ist die Lange Wettfahrt am fünften August. Dann wird auch über den Sieg entschieden. Die derzeitigen Abstände sind noch relativ gering und so haben die ersten elf der Zwischenwertung noch Chancen auf den Sieg in der LDC.

Fotos: Sport Consult, Gert Schmidleitner

Empfohlene Artikel



Vorrangverletzung - Pkw überschlug sich
Eine 39-Jährige aus Roitham fuhr am 17. Juli 2017 um 8:45 Uhr mit einem Pkw im Ortsgebiet von Schwannstadt auf der Mühlfeldstraße...

Bereits 3 Mio. Spieler!
Ich wette, Du liebst das Spiel :)

ANZEIGE



Zum 20. Jubiläum der Salzkammergut-Trophy: Internationales...
Die ersten 800 Biker fanden sich bereits um 5:00 früh bei strömenden Regen zum Start der Extrem-Distanz über 210,2 km ein. Insgesamt...



5.062 Teilnehmer bei der 20. Salzkammergut Trophy
Insgesamt 5.062 Teilnehmer machten die Welterberegion zum Hotspot der Mountainbike-Szene! Bei strömendem Regen wurde die Extrem...



Mit Allianz Now unbeschwert die Freizeit genießen!
Damit Sie sich unterwegs keine Sorgen machen müssen. Jetzt Kfz-Versicherungsprämie online berechnen.

SPONSORED



Anna-Maria Bichler ist erste JVP-Obfrau im Bezirk Gmunden
Am 13. Juli lud die Junge ÖVP Laakirchen zu ihrer Jahreshauptversammlung. Gekommen waren neben JVP-Mitgliedern auch Vzbgm. Simon...

hier werben

powered by pfsa

TEILEN.



ÄHNLICHE BEITRÄGE



PARKEN
am Flughafen Wien

online bis zu **-50%** im Sommer

Näher.
Bequemer.
Günstiger.
Hier buchen!

Das Gute liegt so nah.

VIC

MEIST KOMMENTIERT



4 Monate Haft nach tödlichem Alko-Unfall
16 Kommentare | veröffentlicht am 14. Juli 2017



Tier auf Fahrbahn führte zu Unfall
3 Kommentare | veröffentlicht am 11. Juli 2017



Hochpreisige Mountainbikes gestohlen
3 Kommentare | veröffentlicht am 15. Juli 2017



Polizist bei Verkehrsunfall verletzt
2 Kommentare | veröffentlicht am 9. Juli 2017



Polizei warnt vor Kfz-Einbrüchen und rät zur Prävention
2 Kommentare | veröffentlicht am 14. Juli 2017